

# Oriol Jorge renueva con el CB Pardinyes y Edgar Solsona regresa al Club Bàsquet Alpicat

El escolta leridano, Oriol Jorge, seguirá vinculado una temporada más al Club Bàsquet Pardinyes. Jorge llegó en la temporada 2015-2016, y cumplirá su tercera campaña vistiendo la camiseta amarilla y negra. El escolta logró una media de 5,9 puntos por partido, y una valoración de 2,9 puntos, para un total de 14:33

minutos de media jugados la pasada temporada. Por otra parte, el ex del CB Pardinyes, Edgar Solsona, vuelve a la disciplina del Club Bàsquet Alpicat después de dos años en el conjunto de Pardinyes y uno en la First Division irlandesa a manos del Maree Basketball. Solsona se une a Vinós, Planella, y Vallverdú.